

Ordinaria Núm. 326

4 de Diciembre de 2014

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián
Norma Edith Martínez Guzmán
Silvia Aguayo Castillo
Angélica Jazmín Soto Gutiérrez
Héctor Carlos Ortiz Vazquez del Mercado
Luis Cisneros Ruvalcaba
Mauro Gallardo Pérez
Arturo Feuchter Diaz
Araceli Sánchez Huante
Oscar Hugo Rodríguez Ceja
Eduardo Francisco Mejía Lucatero
Raúl Isaías Ramírez Beas
Néstor Aarón Orellana Téllez

Néstor: buenas tardes bienvenidos consejeras y consejeros a la sesión ordinaria 326 que celebramos hoy 4 de diciembre del 2014

Lista y declaración de quórum

Néstor: como primer punto doy cuenta consejero presidente de quienes nos acompañan para efectos de la declaración formal y legal del quórum en ese orden de ideas le informo que nos acompañan las consejeras y consejeros propietarios Silvia Aguayo Castillo Angélica Jazmín Soto Gutiérrez Luis Cisneros Ruvalcaba Mauro Gallardo Pérez y Arturo Feuchter Díaz de igual manera nos acompañan el consejero suplente Oscar Hugo Rodríguez Ceja de igual manera el suplente Eduardo Francisco Mejía Lucatero y finalmente el consejero suplente Raúl Isaías Ramírez Beas por ello le informo consejero presidente que contarían con voto en este momento los consejeros suplentes que acabo de mencionar

Presidente: visto lo manifestado por parte del secretario técnico en vista de que hay quórum legal declaro formal y legalmente instalada la presente sesión ordinaria del consejo ciudadano de la CEDH

Néstor: gracias continuamos les informo que también nos acompaña el maestro Javier Perlasca Chávez primer visitador

Lectura y aprobación de la propuesta de orden del día

Néstor: continuamos entonces en el punto dos que es la aprobación de la propuesta del orden del día como ustedes la conocen se las hicimos llegar prácticamente están nada más los temas de seguimiento no hubo a tratar ningún tema en los dos que registra el presidente con relación a la supervisión de albergues infantiles y lo relacionado con el evento del 10 de diciembre lo sometemos a votación el orden del día por favor muy bien se tiene aprobado por unanimidad

Lectura y aprobación del acta y minuta correspondiente a la sesión ordinaria 325

Néstor: el punto tres es la lectura del acta y minuta de la ordinaria 325 que también les hicimos llegar que incluso ahorita la pasé y la firmaron la sometemos a su votación consejeras y consejeros bien gracias

Comentarios al informe de actividades de la secretaria ejecutiva

Néstor: el cuarto es el comentario a las actividades de la secretaría ejecutiva como les informaba antes de iniciar la sesión no hubo este informe en razón de que se adelantó en demasía la sesión más tardar el lunes se los haría llegar y

cualquier cuestión que tengan que observar o quieran comentar o quieran ampliar lo podemos hacer ya a través de lo que resta el mes entonces sometemos a votación tener por visto el informe de la secretaría ejecutiva por favor ok se tiene visto por unanimidad

Comentarios al informe mensual de quejas y estado procesal de las mismas

Néstor: el punto cinco es comentarios al informe mensual de quejas a cargo del maestro Javier Perlasca quien ya lo tiene listo en estos momentos entonces le dejo el uso de la voz por favor

Perlasca: gracias con subvenía distinguidos consejeras y consejeros de esta comisión les informo los datos relativos al mes de noviembre correspondiente de los días del primero al treinta respecto a la recepción de inconformidades, ingresaron un total de 450 quejas. En este periodo se archivaron un total de 442 con las siguientes modalidades: 165 por acumulación; 0 archivo definitivo, 115 por conciliación; 24 por desistimiento; 36 por improcedencia, 8 por incompetencia; 6 por falta de interés; 22 archivos provisionales; 18 quejas enviadas a la CNDH, ninguna a otra comisión de derechos humanos, 16 por falta de ratificación; 29 por no tratar de violación de derechos humanos, no hubo ningún acuerdo de no violación y se emitieron 3 recomendaciones. Para efecto de orientación fueron atendidas en el mismo lapso 984 personas de las cuales 750 fueron por comparecencia, 194 por vía telefónica, 40 escrito o por constancia. Se instruyó a los interesados en el trámite de los asuntos planteados, los cuales, a nuestro juicio o no implicaron violación de derechos humanos, o no surtieron los requisitos legales de competencia para ingresar a su estudio

y valoración es cuanto señores consejeros y señoras consejeras

Néstor: tienen alguna observación que hacer consejeras y consejeros bien continuamos entonces con el orden del día les informo que se incorpora a la sesión a las 5:30 la consejera propietaria Norma Edith Martínez Guzmán y la consejera suplente Araceli Sánchez Huante en ese orden de ideas les informo consejeras y consejeros que deja de ejercer el derecho a voto Eduardo Francisco perdón Oscar Hugo Rodríguez Ceja y continúan con voto Eduardo y Raúl

Informe de Temas de trascendencia por parte del presidente

Néstor: bien entonces continuamos con el punto seis le dejo el uso de la voz al consejero presidente con sus dos temas registrados el primero es el de albergues infantiles

Presidente: fíjense que hay uno de los temas que en lo particular como presidente de la comisión me genera muchas satisfacción enorme satisfacción es el tema de lo que se ha logrado en materia de niñez institucionalizada en la administración anterior la realidad es que no la pasamos luchando emitiendo recomendaciones y hubo una total insensibilidad una falta total de respuesta y yo creo que tuvimos una crisis tremenda uno de los asuntos más graves que tuvimos en temas de violaciones de derechos humanos era el tema de la niñez institucionalizada un abandono institucional rotundo una necesidad de una secretaria ejecutiva y pues por otra parte falta de voluntad política para despedirla porque había más que justificaciones y jamás quisieron despedirla hasta que al final después de 10 12 recomendaciones 5 donde directamente se le habían declarado a ella responsable de violar derechos humanos

pues al final de cuentas la contraloría decidió inhabilitarla cesarla y e inhabilitarla para cargo o función pero Edith: por cuantos años

Presidente: dos años creo dos o tres años pero el asunto es que desde el día ustedes recordaran el 8 de marzo a ocho días de que entró el actual gobernador en el informe anual de actividades fue uno de los temas que ocuparan un importante espacio del discurso en donde se le hicieron recordarán 8 planteamientos 8 necesidades para corregir el tema de la niñez institucionalizada ese tema de los diagnósticos que ustedes aquí en el consejo lo propusieron y de aquí se inicio los diagnósticos sobre la situación de la niñez institucionalizada hoy son una herramienta verdaderamente efectiva pero claro ha tenido que ver que la señora o la maestra Lorena Jasibe esposa del gobernador pues es aquí la que ha tenido que ver con todo este cambio y todas estas modificaciones porque esta muy comprometida sabe mucho del tema de niñez institucionalizada y día con día han ido haciendo muchas cosas a partir de marzo del año pasado yo ahorita les voy a enumerar una serie de cuestiones a manera pues de ponerles en claro como logra a veces trascender un trabajo que el consejo inicia con motivo de los diagnósticos y de las recomendaciones que estuvimos emitiendo contra el consejo surgieron 8 puntos primero la necesidad de crear un padrón estatal de albergues públicos y privados de niñez institucionalizada porque anteriormente ese era uno de los grandes problemas la gente pobre la gente que no tiene recursos para darle alimentos a sus hijos de forma voluntaria decide ir a llevar a sus hijos a un albergue para que ahí les den de comer y ahí les den estudio y ahí los dejan ya los recogen el fin de semana pero si a esa gente no se le advierte que un albergue no esta certificado que un albergue representa un riesgo que un albergue esta en condiciones infrahumanas que no tiene las condiciones mínimas para

poder tener ahí una niñez pues la gente se engaña la gente acude al que más cerca le queda y muchas veces lo que llevan es realmente a que sufran las peores violaciones incluyendo el abuso sexual infantil ahora después nosotros de esa propuesta fuimos testigos el pasado el día de antier hoy es jueves el martes en el palacio de gobierno me invitó la maestra Lorena a que la acompañara a dar una rueda de prensa con los titulares de las distintas secretarías del gabinete estatal y era para anunciar precisamente que se ponía en marcha ya el programa vigía que es una especie como de semáforo que va estar indicado en la información pública abierta en la página de Internet como se encuentra cada albergue si esta en verde si esta en amarillo o esta en rojo implicara el rojo grave riesgo inclusive ahí en ese padrón de albergues que es lo que nosotros le pusimos va indicarse si esta certificado por el ijas o no esta certificado se les va a dar un plazo a los albergues que no están certificados para certificarse pero no tan solo eso porque yo les dije oigan aquí no se trata de venir a cerrar porque tampoco no son tan responsables en no tener certificados o sea el hecho es que a veces les falta recursos también que era otro de los puntos que se apoyara más económicamente a los albergues privados por que la obligación y la responsabilidad de garantizar ese derecho esa medida es institucionalizada no es de los particulares es del estado como todos los derechos entonces pues que asuma su responsabilidad albergues en Jalisco es una vergüenza nada más hay dos el cabañas que por cierto ya creció el cabañas ya son tres albergues cabañas si se acumulan albergues ****cabañas *****se acumuló otra propuesta más que era el albergue filtro recordarán que el albergue filtro fue una propuesta también de la comisión de que para efectos de que niñez que se extravía que se pierden que a sus padres los detienen que algo pasa de momento para no andarlos victimizando que los traen los lleva la policía vialidad luego los pasan a la fiscalía y luego los traen a los

niños en los DIF municipales y es un verdadero caos sin tener las condiciones para tener niños muchas veces si saben que hay un accidente y los del DIF se los andan llevando así a sus casas imagínense el trauma tan grave el daño tan grave entonces este albergue filtro que ya fuimos a verlo esta bastante grande y esta adentro de un área del cabañas o sea es un albergue independiente pero dentro de la administración del caos con especialistas día y noche de todas las áreas el cabañas actualmente es un albergue altamente calificado entonces y crearon el albergue cabañas varones para los muchachos más grandes que lo tienen en otro sitio diferente porque hay muchachos que nadie los adopto y se tiene que ir para allá entonces esa era la parte también de lo que hemos trabajado pero el asunto también es que ya también pedimos que se creara un censo de toda la niñez que hay si se acuerdan que en todos los informes la procuraduría social decía que tenía cinco mil el consejo siete mil el ijas que tres mil o sea como voy a creer que no se tenga una certeza de cuanta niñez institucionalizada hay en Jalisco eso también es una verdadera vergüenza y mostrar una falta de coordinación de las mismas instituciones como es posible cada quien llevaba su situación también les propusimos que crearan un protocolo de visitas a los albergues porque el problema que estaba que por ejemplo el código de asistencia social del estado de Jalisco le obliga al ijas a supervisar a la procuraduría social a supervisar albergues al consejo estatal a supervisar albergues a la protección civil a supervisar a salud a supervisar albergues a todo mundo les obliga a supervisar albergues en el código de asistencia social pero cada quien lo hace como quiere llegan y hasta a veces actúan con un brutalidad de que llegan y haber que pasa aquí los niños se asustan las instituciones los buenos directivos de albergues esa gente buena que también hay muchos pues se sienten agredidos como que no es un trato digno ni respetuoso entonces ya ahora crearon el

protocolo de visitas que nosotros les ayudamos a elaborarlo eso también es muy importante pero también fue muy importante que durante cinco años les estuve dirigiendo recomendaciones para que crearan el reglamento del consejo y jamás lo crearon el junio del año pasado el gobernador lo creo lo aprobó lo publicó y ya hay un reglamento ya al menos para que no actúen con arbitrariedad y en el absurdo como antes lo hacían pero por otra parte también se junta todo esto en niñez institucionalizada con un tema de política pública de que se acordarán también nos pronunciamos sobre la niñez con problemas de su salud mental que no había ningún centro en Jalisco ninguno así como lo oyen que atendiera la salud mental bueno pues ahora 100 corazones que fue una buena obra que hizo el gobierno anterior pero se lo dejó a un grupo a una asociación civil privada que no teníamos ninguna certeza 100 corazones para atender a niños con discapacidad mental y no había ninguna certeza de cuanto tiempo iba a durar ese albergue porque estaba en manos de particulares pues nosotros les dijimos eso no es lo correcto lo crearon pues entonces asuman su responsabilidad pues ya lo agarraron desde el primero de octubre ya el DIF la señora Lorena se hizo cargo ya por completo de 100 corazones porque además los otros ya habían tronado no tenían con que mantenerlo ya se hicieron cargo ya lo esta manteniendo el DIF ya es puro servidor público los que están atendiendo ahí y ya tienen 100 pero también se acuerdan que habían cerrado el centro de terapias especiales para niñez también con problemas de algún tipo el ljas pues ya lo reabrieron lo inauguramos también a principios de este año y atender a 120 niños cuando lo cerraron en la administración pasada ahora atienden más de 200 niños ayer hablé con el director del ljas y aparte de todo ayer fuimos a inaugurar ya el Dif también agarró otro albergue el albergue de la casa hogar la sagrada familia que esta aquí en avenida méxico que es para puros temas de salud mental cuestiones de psiquiatría y todo

eso fuimos a supervisarlo esta excelentemente bien las instalaciones lejos de las percepciones que hay porque hay muchos mitos y estigmas de aquí son muy brutos y una serie de cosas pues no es un lugar viejo pero muy limpio

Mauro: es para adultos

Presidente: si pero ya abrieron un área específica con todos los requerimientos ya la quinta visitaduría lo avalúo y todo extremadamente bien van a tener a 18 niñas con problemas de tiempo completo con problemas de discapacidad intelectual el de 100 corazones en discapacidad mental y acá es intelectual entonces como ustedes verán se está avanzando mucho la señora esta metida con todo sabe mucho aparte pero saben cual es para mi lo que genera un ejemplo ante todas las demás instituciones que no toman ninguna acción sino a mi me habla al menos tres veces por semana oiga presente me puede mandar a sus especialistas me dice para que me vengán a revisar a ver que opinan sobre esto que vamos hacer o sea por ejemplo ahorita ya la próxima semana va a inaugurar la casa hogar para la niñez migrante que viaja sola pues eso es algo terrible lo que les pasa a esa niñez que van solos que los abusan que todo lo que puede pasarles en el camino ya van a crear nada más que la colonia jardines del bosque se les esta oponiendo los vecinos nosotros les vamos a ayudar a hacer una gestión ya saben que para todo hay oposición que afean la zona dicen fíjense nada más como van a creer que una buena acción la gente con esa insensibilidad bueno es parte de lo que se va a hacer se esta propiciando también era otro de los puntos que nosotros establecíamos propiciar crear más consejos municipales porque en eso andamos mal digamos que eso es todavía uno de los retos o rezagos que tenemos porque nada más hay consejos municipales de familia zapopan Guadalajara y el intermunicipal de Lagos de Moreno y el de

Vallarta creo que hay 4 consejos nada más pero afortunadamente ya crearon el de Tonalá que esta por se acuerdan que el otro día le reconocía a la esposa de Arana ahí en el evento de protegerte es mi compromiso porque ya esta aprobado ya lo van a crear acabo de ir a Ciudad Guzmán yo estoy hablando mucho con todas las presidentas de los Dif por ejemplo ahora el viaje que hicimos de gira de trabajo el lunes hable con la presidenta del Dif para que pueda crear eso me dijo que estaba de acuerdo que le diéramos la asesoría que lo hacía con mucho gusto entonces yo siento que todavía nos falta tenemos muy pocos albergues públicos para niñez institucionalizada estos de alguna forma ya es una ventaja para ciertas condiciones porque ya como sea este de la sagrada familia aunque va hacer operado por monjas pero va hacer sostenido económicamente por el Dif de alguna forma es dinero público 100 corazones

Edith: cuantos caben en 100 corazones

Presidente: 100 corazones pues caben 100 pero creo que el están dando más capacidad para más pero en este va haber 18 de entrada son 18 niñas digo si ustedes quieren es mínimo pero son avances no había nada nada absolutamente nada había entonces yo quise compartirles esto porque al final de cuentas tuvimos un retroceso en la casa hogar Villas Miravalle cuando estaba la señora Lorena de presidenta en el Dif Guadalajara lo puso en primer nivel y actualmente la administración actual de Ramiro lo acabaron lo acabaron así afortunadamente nos oyó Ramiro y ya cambió de directora del albergue y fuimos y en una semana en quince días que lleva le ha hecho cambios afortunadamente pero si fue en el diagnostico 2013 de que lo casi lo acaban en esta ocasión estamos notando mejoras muy bien casa hogar cabañas buena dirección con Irma Cano y la señora Salud Ramírez o sea bien creo que esta avanzando no tenemos riesgos

ahorita aparentemente no los advertimos nosotros riesgos como lo que pueda pasar con la de allá de Michoacán como se llama? Mamá Rosa o sea yo considero que esta el tema más controlado se ha generado cultura se ha generado conciencia bueno quise compartir creo que es muy satisfactorio porque pues este asunto surgió de aquí del consejo ciudadano de aquí inicio toda esa necesidad

Néstor si consejero Mauro

Mauro: en relación a la casa filtro no sé si ya la fiscalía este sobre todo los ministerios públicos ya tienen conocimiento de eso porque hoy e la mañana desayune con un abogado y me comentó de un problema de una abogada que me dijo también que tenían un niño ahí en las mazmorras con frío y eso porque lo habían recogido no era delincuente entonces dije bueno que no saben que hay que mandarlo en todo caso

Presidente: yo tuve la semana pasada tuve una reunión junto con para todo acuden siempre Iván y Hugo López Rubio siempre están ahí son los que están en comunicación con ellos pero yo también he tratado de estar ahí reuniéndome y la semana pasada fui a visitar ese albergue del albergue filtro yo le dije a la señora oiga maestra realmente el albergue filtro debe servir para todos estos fines y debe de darse mucha difusión falta difusión le dije no están sabiendo adecuadamente si ya están canalizando niños pero nada más había dos niños una niña y un niño o sea y con cincuenta camas o sea que quiere decir o sea no hay difusión no hay promoción y para eso es precisamente para que los niños o estén rodando cuando algo pasa cuando un niño es extraviado cuando se pierde cuando algo sucede y bueno si tienes toda la razón Mauro tu percepción es muy clara el problema es ese es ella ahí regañona directora es mi amiga pero

Mauro: si sería conveniente ya sea que Ivan o Hugo platiquen con la fiscalía

Presidente: es que en ese caso

Mauro: la fiscal de derechos humanos para que

Presidente: pero ese caso fíjate que échanos Néstor coméntaselo a Iván para que le hable al maestro para que le de más datos y que inclusive se abra un acta de investigación del tema a manera de hacer ruido no tanto para ver como los sancionamos para que se pongan alertas a que una medida cautelar no sé hay que hacer algo rápido pues es una forma de que se trasmita más rápido el conocimiento

Néstor: mañana le pido a Iván

Mauro: yo voy a buscar el dato correcto porque fue así a la carrera que me lo dijo

Néstor: si quiere le digo que le hable como a las 12 del día haber si ya tiene algo?

Mauro: ándale si

Néstor: ok mañana yo le digo sigue en uso de la voz la consejera Norma Edith y les informo que se incorporó a la sesión el consejero propietario Héctor Carlos Ortiz Vázquez del Mercado a las 17:35 y deja de ejercer el derecho a voto su consejero suplente Eduardo Francisco Mejía Lucatero si adelante consejera

Edith: si dos cuestiones una comentar que me alegra profundamente lo que compartes Felipe me parece que son

avances que no son cualquier cosa poner atención en estos asuntos y la inercia de la necesidad va ir haciendo que se vayan creciendo los apoyos que se necesitan dar pero la sensibilidad finalmente es lo que estaba haciendo falta llamarle la atención a un problema que era no poca cosa más aún cuando son los niños en una situación más vulnerable *****la verdad es que si me alegra profundamente y pues hay que seguir buscándole no? igual al tema de familias de acogidas sigue siendo un tema por ahí que hay que darle forma por lo que representa de bien para los chiquitos que necesitan crecer en una familia y bueno la otra era una pregunta técnica si se pudiera tener una copia del protocolo de visitas *****de repente acompañar a una visita sería un aprendizaje *****

Presidente: ayer se presentó digo antier se presentó el protocolo no tenemos una copia nosotros estuvieron ellos a trabajar allá pero siempre era para opinar pero no tuvimos una copia vamos a conseguirlo y hay que hacértelo llegar

Varios comentarios

Presidente: si de hecho se presentó pero no nos dieron

Néstor: consejera Araceli y después la consejera Silvia

Araceli: a mi me parece que el éxito de todo esto que se ha llevado a cabo tenemos muchos años aquí y vimos como se fue dando paso a paso lo que ahorita nos refiere como un gran logro que si lo es podría replicarse en cada una de las regiones por lo menos en cada una cabecera municipal tener proponer que se hicieran los diagnósticos que se hicieran las revisiones y además que hubiera un albergue oficiado por los gobiernos para que se atendiera a la población de cada región sería una buena propuesta no?

Presidente: pues si tenemos que trabajar yo creo que eso es parte de lo que hay que llegar a otros temas porque

Araceli: hay mucha necesidad

Silvia: a mi me da mucho gusto que se hayan tomado cartas en el asunto de 100 corazones puesto que ya visite ahí y hay muchas niñas tenemos dos niñas de Zapopan ahí internadas pero hace mucha falta la observación de este tipo yo me voy a integrar en el patronato del hospicio cabañas en enero pero definitivamente lo que hace falta también que yo te pedí una cita total hasta ahorita no la he obtenido era que yo hable estábamos hablando sobre la presidenta o la que preside la encargada del consejo de Jalisco y lo estábamos hablando

Presidente: ah es que hubo cambios pero ya entró una nueva ayer la salude

Silvia: pero lo que queríamos ver es que se vigilara alrededor de Jalisco no los albergues privados como dijiste la otra vez en la junta sino los que están a cargo del estado pero eso es otro rollo definitivamente es vigilar un poquito más nosotros aquí en 100 corazones vamos a llevar 700 bolos no nada más ahí sino en otros lugares estamos preparando ahorita mandé pelotas y todo eso tú ves a los niños si? Muy bien cuidados en unos y en otros hacía falta vigilancia si? Hace falta cambiar un poquito o unificar todos los reglamentos y todo eso no? Nosotros estamos trabajando bien en nuestra área desafortunadamente no hay ningún albergue en cada municipio sino que todo pertenece al estado entonces hay que ***** eso y tener un poquito más de comunicación ella la presidenta del Dif zapopan y de guadalajara si? Estábamos platicando sobre si podíamos apoyarla como consejera en

vínculo con ellos yo hablé con Hugo y hablé con el otro abogado que no recuerdo su nombre y me dijo

Presidente: Ivan?

Silvia: no, no otro que estaba ahí Iván no pudo hay van dos veces que hablo con él contigo la primera vez si? Ellos me pedían le dije oye como puedo hacerlo hacerle para que se gire un poquito más los del estado si alrededor de Jalisco dice solamente que hables con Felipe pues por eso te pedía y no se ha podido pero si estoy muy contenta de que corazones haya pasado al estado porque se necesita mucho mira hay niños que ya se han querido suicidar jovencitos se tiran la ventana y se cortan jovencitos de once años entonces es muy importante eso gracias

Néstor: gracias consejera si no hay nadie más

Presidente: nada más en replica

Néstor: cierra el presidente si les parece el tema

Presidente: si nada más para contestar un poco el tema de lo de Silvia mira realmente el primer punto de lo del consejo se quedo sin titular despidieron a la titular acaba de entrar ahorita una titular que ayer ya hice contacto con ella viene de Sinaloa se llama Malvina ahora si que si quieres luego luego nos reunimos con ella y por otra parte en el interior del estado el problema que tenemos digo primero acuérdense que esta supervisión de la las hacemos un poquito al margen de nuestras facultades porque nosotros no tenemos competencia para andar supervisando albergues privados no el interior del estado no hay públicos Silvia para niñez no hay públicos no hay uno solo

Silvia: no yo lo que decía los que mandamos del estado

Presidente: bueno hay privados hay albergues privados y de hecho las supervisiones que hacemos las hacemos porque pues como que se ha ido fomentando cultura de que nos dejen entrar y hasta ahorita nadie nos ha negado pero alguien pudiera decir aquí no entras con que facultades quieres entrar entonces ya este año Silvia este año ya le metimos más es el primer año y al diagnóstico en este mes de noviembre realizamos la supervisión de albergues 2014 y este año ya incorporamos algunos albergues del interior del estado por primera ocasión de hecho estuvo viajando el personal de la quinta visitaduría ya fueron a Ocotlán ya fueron si este año ya es el primer año que hacemos supervisión de albergues en el interior del estado no lo habíamos hecho tienes toda la razón pero este año precisamente fíjate ahora en noviembre lo hicimos no todos porque sería una mentira pero si ya se visitaron varios albergues en el interior del estado fueron a Ixtlahuacán fueron a Ocotlán no sé fueron a los Altos no se a donde más fueron si pero estuvieron yendo gracias

Raúl comentó que sería importante que el Consejo Ciudadano valorara entregar un reconocimiento a la presidenta de DIF Jalisco con motivo de los logros que se tenían en beneficio de la niñez en Jalisco, y que incluso se hiciera en el marco del Día Internacional de los Derechos Humanos, lo que dejaba a consideración para su consenso y no necesariamente como un punto de acuerdo. Agregó Raúl nada más para pedir autorización para poderme ausentar un rato de tengo un compromiso en mi oficina urgente y me reincorporo a la sesión

Néstor: pues si les parece tenemos cerrado el punto de relación a los albergues de infantiles continuamos con el siguiente

Néstor: ok les informo entonces que a las 17:57 horas se retira el consejero Raúl Ramírez de la sesión y estaba ejerciendo derecho a voto por lo que en ese orden de ideas retoma derecho a voto de acuerdo al orden de suplencias Eduardo Francisco Mejía Lucatero bien continuamos con el siguiente tema que tiene registrado el consejero presidente es en relación al evento del 10 de siembre con motivo del día internacional de los derechos humanos consejero presidente le dejo el uso de la voz

Presidente: pues aparentemente ya tenemos todo preparado la convocatoria esta hecha el gobernador tiene confirmación según el rol que Néstor me comunicó le correspondería a Silvia subir a presidium y que bueno porque esta vez tenemos 10 hombres como que no ya hoy buscamos una mujer más y vamos yo creo que con motivo de lo que hay que hacer mención sobre lo que esta haciendo de los albergues pues yo creo que sería bueno una distinción y nos permitimos invitar a la señora Lorena para que este en el presidium pues creo que hay que motivarla echarle ahí unas porras para que siga motivada con la campaña que trae que ve pura niñez el Dif ya dejo de trabajar otros temas ya nada más trabaja niñez es importante que lo sepan y por otro lado los Tenamaxtli se complicó este cuate porque no le estaban saliendo verdad? Le estaban quedando muy feos

Néstor: mando una foto no la ha visto donde la mejora pero no se si

Presidente: se le complicó el molde no sé pero ahí va parece

Néstor: no sé si

Presidente: pues yo les dije que ya hicieran lo que se pudiera ya para el próximo año corregiremos el tema pero por lo pronto que este pero si había quedado muy feo

Néstor: de hecho aquí traigo una foto si quieren se las paso

Varios comentarios

Presidente: no no es que a Silvia le hace muy buenos trabajos

Mauro: no no pero yo me refiero es que Perry cuando dijiste no es que salen muy caros cuanto te dijo que los hacían?

Presidente: en 20,000

Varios comentarios

Oscar: el dif cuantos temas manejaba antes cual eran los rubros de trabajo

Presidente: pues adultos mayores discapacidad

Varios comentarios

Oscar: no es inadecuado que haya delimitado los otros temas para única y exclusivamente niñez

Presidente: no yo creo que esta bien porque se especializó en niñez todo el tema de niñez pero los otros temas los están abordando otras instituciones o sea el estado no dejo de trabajar los temas

Edith: hay una institución para trabajo del adulto mayor y así eran temas que estaba trabajando el Dif pero el tema niñez

no había ninguna institución que informara realmente y lo metía ****por ejemplo en el asunto de violencia el tema de la violencia sexual y el maltrato infantil y demás lo metían dentro de violencia familiar ****atendían a una mujer golpeada entonces no había ese cuidado que hoy me parece que siempre y cuando o sea se puede acompañar pues esa parte que realmente no se deje descuidado ningún tema como dices pero parece que todos abarcan

Oscar: mi pendiente es ese que por ganar un derecho una especialización se vulnere o se deje de atender los otros temas pero si ya están

Araceli: ya están cubiertos si

Presidente: digo ahora si como quisiéramos también hay que decirlo pero

Mauro: si me permiten así brevemente obviamente esta el instituto jalisciense del adulto mayor que si es muy importante estar visualizando haber si realmente esta haciendo su trabajo *****exactamente

Silvia: mañana veo a su titular le voy a pedir una cita para ir a ver pues nada más ahí *****

Mauro: me invitas

Silvia: si, si tú nada más dime

Néstor: muy bien miren les estaba reenviando la imagen del Tenamaxtli pero no hay buena recepción ahorita se los vuelvo a reenviar

Varios comentarios

Néstor: entonces ahorita se los reenvío algo más que quiera agregar presidente

Presidente: pero ya lo mandaron a hacer? Ya hablaste con Paulo?

Néstor: no, no vi a Roberto y me dijo que todavía no le decían pero ya vio el que le mandaron más estilizado?

Presidente: yo le dije que adelante

Néstor: con el más estilizado

Presidente: no es que ya no hay tiempo

Néstor: entonces para ver eso con Roberto ahorita le llamo bien entonces aprovechando que estamos en el tema del 10 de diciembre les comento que ahí en el sobre va la invitación si? Para el evento que va hacer ahí tiene todos los datos ahorita se los entrego a los que llegaron yo aquí lo tengo algo más presidente obviamente vamos a tener un área para como cada año asignarles el lugar para que se sienten

Varios comentarios

Néstor: miren yo sé que es difícil porque a veces la gente llega si ojala todos podamos llegar poquito antes

Alejandra: hay desayuno previo?

Néstor: ah en ese tema me había pedido Casanova y creo que usted lo iba a comentar de modo que en razón de que hay un desayuno previo con organizaciones civiles pero se esta o se les iba a pedir su comprensión para que acudieran

quienes encabezan organizaciones civiles por el cúmulo de personas que acudirán son más de cien organizaciones entonces ahora si que era pedirles a ustedes la comprensión para esta ocasión para que en el desayuno estén quienes encabezan organizaciones civiles solamente entonces los demás ojala podamos estar un poco antes para podernos acomodar en las áreas que vamos a tener o que la ejecutiva esta canalizando para los consejeros y demás invitados especiales entonces ahí nos vemos estaríamos desde temprano ojala pudieran llegar temprano para irlos acomodando algo más presidente en ese tema?

Presidente: no ya nada más si no disponen de otra cosa

Mauro: ya no va a tocar ningún otro tema el presidente?

Néstor: no es el último de presidencia y continuamos con la agenda

Mauro: ah es que le quería preguntar si nos puedes orientar como va a trabajar el centro de justicia para la mujer? O como se llama? Porque no he leído muy bien

Presidente: si este yo estuve cuando se puso la primera piedra del edificio donde va albergar este esta área es el que va a estar por el rumbo de la tucson cerca de la tucson en circunvalación y normalistas por ahí por ese rumbo pues se pretende crear un centro integral para apoyar a las mujeres violentadas a las mujeres con mucha vulnerabilidad darles asesoría y atenderlas es un área muy bien multi disciplinaria es un edificio grande el terreno es grande

Mauro: entonces van a dar asesoría jurídica

Varios comentarios

Presidente: atención psicológica trabajo para perseguir el sancionar a los violentadores todo tipo de asesoría es un área muy bien es un proyecto extraordinario muy bueno yo vi el proyecto arquitectónico entonces es un edificio además muy bien hecho bueno es lo que yo vi cuando estuve ahí que fue hace como un año

Edith: luego habría que supervisar porque los que se han abierto no han funcionado bien o sea no han dado realmente o sea en otros estados pero habría que darle mucho seguimiento en teoría es una idea muy buena al responder a los problemas de ****

Mauro: sobre todo los que vayan a trabajar ahí deberán de tener mucha sensibilidad para poder atender y escuchar a las mujeres violentadas

Edith: necesitan crear un espacio para que las mujeres puedan tener a sus hijos ahí cuidados mientras están atendiendo asuntos etcétera no?

Mauro: bueno pues ojala funcione muchas gracias

Presidente: que la fiscalía nos hiciera igual de caso que el dif verdad?

Edith: la fiscalía de derechos humanos?

Presidente: la fiscalía en general

Néstor: entonces si no hubiera más tenemos cerrado el punto seis del orden del día consejeras y consejeros

Seguimiento de asuntos pendientes.

Néstor: continuamos entonces con el punto siete que ya prácticamente sería ya para estar casi cerrando la sesión el punto de la supervisión de puesto de socorros que se ha estado desarrollando nos ha estado acompañando el consejero Héctor Carlos no sé si quisiera usted informar algo de manera muy general que nos mantenga informado del tema

Héctor: *****visitar todo Guadalajara y todo Zapopan ya los otros puesto de socorro ***pequeñas ya no pude asistir y me comunico el doctor César que ya esta terminaron de hecho creo esta semana y ***nos reunimos para hacer algunas pequeñas precisiones para luego después presentarlo al presidente en particular bueno es parecido a lo que hemos visto en las instituciones de gobierno sus deficiencias que tienen todo en equipamiento ambulancias y demás *****me imagino que se harán en la forma adecuada por medio de la presidencia para que los gobiernos municipales que pongan interés y los ojos más allá de una ****más bien algo de observaciones me imagino *****para que puedan ayudarle a la ciudadanía y a los trabajadores pero es buen diagnostico y si confirmaron lo que se veía en las quejas las deficiencias en varios aspectos principalmente en la ***gobierno y un poco del personal

Néstor: ok gracias el siguiente tema si no hubiera más es el tema de los lineamientos para las sesiones solamente esta Oscar Hugo pero habíamos quedado que esta sesión la manejábamos de manera ágil ya veríamos si más adelante se retoma el tema si la dejamos para la de enero consejero? Ok el otro tema es en relación al ejercicio que se va hacer de la observación ciudadana el observatorio ciudadano de las redes sociales no ha habido la oportunidad Livier me pidió les ofreciera una disculpa pues están preparando también el evento del 10 de diciembre y la verdad eso nos esta comiendo el tiempo pero me dice que con todo gusto se

pueden sentar como habíamos platicado para ir haciendo los ejercicios si? Entonces nada más que pase esto del 10 de diciembre ya con más calma nos organizamos

Carlos: yo no salgo de vacaciones entonces si ellos tampoco

Varios comentarios

Néstor: bueno si salimos verdad? Hay periodo vacacional el que nos marca pues la ley si pero lo retomamos en cuanto pase este evento del 10 de diciembre si?

Propuestas de Temas a Tratar

Néstor: el punto ocho de temas a tratar no hubo

Anuncios y Descansos

Néstor: el nueve lo tenemos superado

Temas para conocimiento del Consejo

Néstor: el punto diez nada más recordarles la sesión de enero sería el día 19 lunes 19 y en esa fecha les traigo el calendario para que se voten las el resto del año

Cierre de sesión

Néstor: entonces finalmente si no hubiera más que agregar con el punto once cerramos la sesión a las 18:10 horas ok es todo muchas gracias consejeras y consejeros

